
出席報告～Esing 

社員人數 47 人  

免計出席 4 人 Young、Telephone、EN、Cab 

補出席 8 人 
Bernard、Leo、Ivan、Civil、Noodles、
Jeff、Bulega、Longer、 

出席人數 26 人  

缺席人數 9 人 
Toein、Engine、Afuku、Yo chih、Reg、
Jimi、Simon、William、Han 

出 席 率 79% 

 
2023-2024 Outbound學生 9月報告 

學生姓名：汪光礌    
接待國家：墨西哥 
接待社：Club Rotary de 
COZUMEL Quintana Roo 
Mexico 

接待家庭 

來到這裡兩個月了，我和接待
家庭相處得非常融洽，他們也
只用西班牙文跟我溝通，我也
聽得懂大部分的意思。 

接待學校 

在學校有更多同學來和我聊
天，甚至問關於台灣的學校與墨西哥有什麼不同，很開心交
到很多朋友。 

接待扶輪社 

9 月 11 日我們一起去賣甜甜圈，賣出去的錢，他們拿去做公
益，我覺得非常棒而且甜甜圈也非常好吃。 

語言學習 

在學校、轟家，大家都跟我說西班牙文，我也大致都能聽
懂，但還需要多練習。 

 

理事會名錄 

汪譽正  黃明健 
趙俊隆  江躍辰 
鄭宗治  吳國璽 
陳勉志  林進鉎 
孟憲法  黃建華 
李昱   蔡志鴻 
賴俊喬  安偉業 
陳千傑  吳睿綸 
蕭毅群  謝伯林 
古家銘  吳少宇 

 

職員及五大主委 

社   長 汪譽正 
社長當選人 黃明健 
副 社 長 江躍辰 
秘    書 趙俊隆 
財 務 長 賴俊喬 
糾察主委 吳睿綸 
節目主委 吳少宇 
聯誼主委 安偉業 
出席主委 陳千傑 
行政管理 
委員會主委 

黃明健 

公共形象 
委員會主委 

陳勉志 

扶輪基金 
委員會主委 

孟憲法 

服務計畫 
委員會主委 

吳國璽 

社 員 
委員會主委 

黃建華 

 
 
例會時間：每週一下午6:30 

例會地點：本社社館(花蓮

市國盛二街103號3樓之2) 

通 訊 處：同上  

電 話：03-8322086 

傳 真：03-8360920 

E-Mail：hharbor.rotary 

@msa.hinet.net 
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花蓮港區扶輪社
第 2429次例會 程序表 

節目：Curtain 
 

1. 6:15-7:00餐飲時間、歌曲練唱 

2. 7:00請社長鳴鐘開會、唱扶輪頌、宣讀四大考驗 

3. 聯誼時間－AN  

4. 社長時間－由社長主持 

A. 秘書報告－Longer 

B. 社長報告－Jeff 

C. 各委員會報告 

5. 節目時間 

～美麗人生 —心晴自在坊 廖于慧 博士 

6. 新社友宣誓 

7. 社友時間 

8. 出席報告－Esing 

9. 歡喜時間－Jerry  

10. 社長鳴鐘閉會 

 
歡喜時間～Jerry 

紅箱收入$106,500 元(含 1 顆 PHF 及

指定捐) 

備註： 

1. PP Hegar $1,000 美金；PP 

Elephant$50,000 元(指定公共形
象專款專用)； 

2. 代理社長$2,000 元、代理秘書
$1,000 元、未出席社友各$600

元、出席社友各$500 元】； 

3. PP Mark 糾察$100 元(未佩戴職
務帶)。 

  

四大考驗 
我們所想、所說、所做的事，應事先捫心自問－ 
1.是否一切屬於真實？ 2.是否各方得到公平？ 
3.能否促進親善友誼？ 4.能否兼顧彼此利益？ 

歡迎新生力軍 

～賴志龍 Leon 
服務機構：利嶸建材有限公司  
職稱：經理  
職業分類：建材銷售   
生日：68/3/9 
連絡電話：(O)03-8536522 

(M)0975-211552  
通訊處：花蓮縣吉安鄉中原路一段

41號   
推薦人：黃安宏 PP Jason 

～歡迎與會貴賓～ 

 心晴自在坊 廖于慧 博士 

 見習社友 賴志龍 先生 

 見習社友 陳凱群 先生 



第 2428 次例會記要 

聯誼報告～AN 

 社長及國際主委率隊前往日本參加
姐妹社—久留米北區社創立 46 週年
慶典，訪問團也已稍早返回台灣，
預計於 10:00 多抵達花蓮。 

 上週五北昌國小家長會長交接典
禮，再次恭禧 PP Eagle。 

 恭禧 Doson 前往長灘島旅遊平安歸
國，聽說旅途很驚險，再請他社友
時間分享。 

扶輪知識時間～副主委 Doson 

例會次數由各社決定但至少要有兩次 

扶輪初創期並未規定例會次數，而
是由各社自行決定。由於較多的聯誼能
促進社內的融洽氣氛與活動效益。逐漸
每週都開例會的扶輪社漸趨於多數。 

1922 年於洛杉磯舉行的國際年會
通過了「扶輪社模範章程」，規定每週
應舉行例會；嗣後大多數的社都將例會
改成每週舉行。 

2001 年 RI 理事會同意試辦可更改
例會方式與時間的計劃：New Models 

for Rotary Clubs Pilot Project 。 

2016 年立法會議則通過最新的決
議：每個月至少要有兩次的例會。 

社長時間～ 

秘書報告～代理 Window 

地區辦公室來函 

 第 202324041 號—惠請轉知所屬社
友及寶眷踴躍報名參加本地區組織
之 2024 年度新加坡國際扶輪年會總
監團或海邦團。社友若有興趣，詳
細請洽秘書處。 

 第 202324042 號—2024 年新加坡國
際扶輪年會訂於 2024 年 5 月 25—29

日在新加坡國家體育場舉行，請各
社社友及寶尊眷踴躍報名出席。 

 第 202324043 號—有關本地區原任
地區 RYLA 主委高郁茹因故無法續
職，即日起終止其地區 RYLA 主委
職務。 

代理社長報告～PP Elephant 

 恭禧社長及國際主委率隊到日本參
加姐妹社授證大典，成果豐碩。 

 恭禧 PP Eagle 雙肩承大任，北昌國
小是全縣第 4 大小學，交接當天縣
長伉儷都有到場勉勵，可說冠蓋雲
集，稟持花蓮港區社大家大富的精
神。本社與北昌國小的關係，曾在
38 屆時曾一起完成全球獎助金—扶
輪圖書館計畫，特別感謝 PP Jason

的執行。並相信在 PP 擔任會長期
間，本社與北昌小可以更密切合
作，讓本社的服務精神傳揚出去。 

 恭禧賴先生今天第 4 次見習，將在
下週於社長監誓下宣誓，加入我們
這個溫暖的大家庭。 

 天氣慢慢涼了，希望社友把身體保
養好，下週起 50 歲以上可以施打
流感疫苗。 

 恭禧 Marlon 的西田社獲全國金掌
獎最佳劇本編創獎。 

各委員會報告～ 

行政管理委員會主委～PP Mark 

 下週三晚上起開始練習場練球，將
為本社爭取總監盃冠軍努力。 

公共形象委員會主委～PP Mark 

 今年本社將配合總監之目標＂拍攝
微電影＂，社長委本委員會研議細
節及經費，將於下次理事會討論。 

扶輪基金委員會主委～PP Eagle 

 關於中華扶輪獎學金之申請，目前
有收到 2 位碩士生的資料(1 位東華
大學及 1 位台灣大學)。 

社員委員會主委～PP Paint 

 恭禧賴先生將於下週宣誓，但也可
考慮延後一週至墾丁舉辦的三港聯
合例會時，場面將更熱鬧。 

社友時間～ 

King: 

 最近因為開刀不能喝酒，所以啤酒
肚不見，變健康了。 

PP Hegar: 

 流感疫苗有 4-5 種，要打時可以要
求看一下牌子。 

 我 9 月底到泰國有一些感想 

A. 我孫子在那讀 ISB，此校 1951

年就成立了，亞洲的碟報人員
都在泰國，泰國大使館有 1000

多人，他們為自己成立了學校
(校區是北昌國小的 10 倍大)， 
1年費用大概 100萬泰幣，不貴
且完全是美國人在教。若社友
有想送小孩到外國唸書，可以
考慮，那裡沒有什麼限制，只
要學費付的起。 

B. 百貨公司的 1樓美食攤，每攤
都很乾淨而且沒有油煙味；水
果市場很大，乾乾淨淨(那裡的
市場有分等級)；餐廳很便宜又
實在、好吃。 

PP Elephant: 

 本人上週六到台北參加智能醫學學
會的報告，主題＂人工智慧在未來
醫療可能性＂，會議中也與其他醫
生做經驗分享。人工智慧與電腦的
差別，是會自己學習(深層學習模
式)，科學家不是擔心它會多聰明
取代人類的工作，而是擔心人工智
慧將選擇要不要聽你的命令；要不
要取代人類。 

Doson: 

 長灘島之旅 —本人 11 年前去過，
機場重新蓋了，但只有 1 間廁所，

因為我們要搭的飛機壞了，我們在
等待時把機場的泡麵都買光，商店
原已休息了，還因此又回來開店。
此時長灘島是雨季，拉行李箱走沙
灘，只能以慘狀形容。這 10 年的
長灘島變乾淨，攤販變少改為店
面，但在那不可隨便亂吃，因為吃
壞肚子只能回飯店，很不方便。那
裡很好購物，小巷子裡很多市集，
本來行李只帶了四分之一，回來都
滿滿的。總之，10 年真的改變很
大。 

PP Eagle： 

 感謝很多 PP 及社友幫助本人，對
北昌國小的付出，因為你們所以北
昌國小會更壯大。 

Marlon: 

 評審都有特別允允美學，對小弟還
蠻肯定，今年的頒獎人是吳念真，
在台上我跟他說，好像從我爸爸手
上拿到此獎。 

～例會翦影～ 

 

 


